Promoverán alcaldes de Nuevo León a Líderes del Mañana



En el campus Monterrey estudian más de 160 <u>Líderes del Mañana</u>, de los cuales 80 son de Nuevo León.

Ellos tienen la oportunidad de poder cursar una carrera universitaria con una beca del 100 por ciento gracias a su gran liderazgo social y excelencia en el ámbito académico.

Con el fin de que más jóvenes puedan ser parte de esta iniciativa, hoy por la mañana se realizó un desayuno en **EGADE Business School** con alcaldes y representantes de municipios y buscar mayor sinergia con ellos.

"Me pareció muy bien que se le dé la oportunidad a jóvenes que no pueden alcanzar por sus propios medios económicos una beca tan importante.

"Les podemos platicar que sí se puede, que es verdad, que hay jóvenes en Nuevo León que son parte de este programa y estamos orgullosos porque en uno es de El Carmen", manifestó **Gerardo de la Maza**, alcalde de dicho municipio.

JÓVENES CON VALOR

Ante alcaldes y representantes de 22 municipios, Laura Ruiz, directora de Líderes del Mañana, detalló los alcances del programa, el cual **se anunció en el 2013 y un año más tarde ingresó la primera generación** de jóvenes al Tec.

LÍDERES DEL MANANA

1,167
LÍDERES DEL
MAÑANA desde
la formación del
programa.

977ESTUDIAN
ACTUALMENTE
en el Tec de
Monterrey.

190 se han GRADUADO. **80 ALUMNOS DE NUEVO LEÓN**son Líderes del
Mañana.



width="900" loading="lazy">

Ruiz destacó que los Líderes del Mañana han logrado escalar seis deciles en la distribución del ingreso respecto a su posición de origen, al pasar de los 3 mil 400 pesos en promedio a 14 mil 500.

Además, la tasa interna de retorno de lo que se invierte en sus estudios es del 53 por ciento, la cual es mayor que en muchos otros casos.

Durante el evento, alumnos Líderes del Mañana originarios del estado convivieron con los alcaldes y hablaron sobre sus proyectos sociales, entre los que destacan la promoción de la lectura y ciencias exactas en escuelas, así como apoyo a jóvenes en áreas como liderazgo.

"Apoyar a estos jóvenes es realmente una inversión, una inversión que tiene un gran retorno, que le regresa mucho a la sociedad. No solo le regresa al joven, no solo le regresa a su familia, no solo le regresa la comunidad, sino le regresa al país", expresó Ruiz.



width="6000" loading="lazy">

Por su parte, **Juan Pablo Murra, vicepresidente de Relaciones y Desarrollo**, señaló que busca la colaboración con los municipios de diferente forma, ya sea en apoyos para los alumnos o promoción del mismo en secundarias y preparatorias del estado.

"Creemos que es un programa de transformación social por muchas razones: uno, estamos convencidos de que el talento está distribuido en todas las comunidades de México y las oportunidades no.

"Eso como sociedad no lo estamos aprovechando, estamos perdiendo el activo más valioso que tiene México, que es su gente, su talento y sus jóvenes", dijo.

QUIEREN BRINDAR APOYO

Diversos alcaldes se mostraron interesados en ayudar, como es el caso de **Alejandra Ramírez**, **de Galeana**, quien se ofreció a brindar un espacio para que alumnos del sur de Nuevo León puedan presentar su examen de admisión y no tengan que viajar hasta Monterrey.

"Yo estoy en la mejor disposición de poder poner un espacio para que Galeana pueda ser sede en el sur del estado y que los jóvenes puedan acudir a ir para presentar", manifestó la alcaldesa Alejandra Ramírez.



width="6000" loading="lazy">

Por su parte, **Cristina Díaz, alcaldesa de Guadalupe**, señaló que buscará reunirse con los ocho Líderes del Mañana originarios de este municipio y apoyarlos con su transportación al campus.

Juan Antonio Martínez, alcalde de Doctor Arroyo, comentó en entrevista que buscará promover este programa en los jóvenes de su municipio.

"Hay mucho talento en todos los municipios, y esto nos abre la oportunidad de tener la comunicación con los muchachos de bachillerato.

"Tenemos la oportunidad de mandar a los directores de las diferentes instituciones a que vengan y se informen y lo aterricen con los alumnos para que tengan esa oportunidad que uno hubiese querido", explicó.

Además, el representante de Anáhuac y también EXATEC, Juan Antonio Zertuche, planteó reunirse con sus homólogos de aquellos municipios cuyos habitantes sean Líderes del Mañana para que, entre estos ayuntamientos, puedan dar manutención a una casa cerca del campus Monterrey.

La convocatoria del programa termina el 15 de marzo. Más detalles en: visite: www.lideresdelmañana.com.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER: